



Movimientos en torno al Ethereum indican próximas subidas de su precio

Se ha producido una importante retirada de Ethers de las plataformas de intercambio de criptomonedas.

Frente a los sobresaltos sufridos la semana pasada y la caída de la cotización de prácticamente todas las altcoins, **la calma ha vuelto** al mercado y las principales criptomonedas han vuelto a recuperar terreno después de haber experimentado fuertes pérdidas.

Una de las cuestiones que ha llamado la atención esta semana ha sido los **movimientos que se han producido en torno al Ethereum** (ETH), que hacen pensar en un próximo incremento en su precio.

Según informaciones de medios especializados, en poco más de 24 horas se ha producido una importante retirada de Ethers, el token de la red [Ethereum](#), de las plataformas de intercambio de criptomonedas. Según estos medios, fueron retirados de estas plataformas alrededor de **1.200 millones de dólares**. Por pura ley de oferta y demanda, la menor disponibilidad de esta criptomoneda va a tirar al alza de su precio.

De momento, la cotización de ETH no se ha visto influida por este movimiento del mercado. Lo cierto es que, [como ya destacábamos hace unos días](#), el Ethereum había frenado la dinámica de crecimiento durante los últimos meses y ahora parece que **no termina de volver a ...**